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Reunião do Conselho Executivo da Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo 

 

31.07.2009 

Acta Reunião Ordinária n.º 07/2009 
 

Ao trigésimo primeiro dia do mês de Julho de dois mil e nove, pelas 09h30, reuniu nas instalações da 

CIMT, em Tomar, o Conselho Executivo da Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo, com a 

presença dos elementos constantes da lista anexa, (sete membros, sendo que na sua falta, o Senhor 

Presidente da C.M. de Abrantes se fez representar pela Vereadora Maria do Céu Albuquerque, o 

Senhor Presidente da C.M. de Constância se fez representar pelo Senhor Vereador Pratas, o Sr. 

Presidente de Ferreira do Zêzere pelo Sr. Vereador Jacinto Lopes, o Senhor Presidente de Ourém pelo 

Sr. Armando Neto). Estiveram igualmente presentes Eng.ª Paula Remédios, Cristina Diogo e Sofia 

Afonso da CIMT com a seguinte ordem de trabalhos: 

 
 

09H30 – Reunião Ordinária do Conselho Executivo 

 

1. Informações 

1.1. Senhas de Presença – Lei n.º 45/2008, de 27 de Agosto; Lei n.º 29/87, de 30 de Junho 

1.2. Marcação das próximas reuniões do C.E. 

 

2. Plano Tecnológico da Educação para o 1.º Ciclo do Ensino Básico 

 

3. ANMP – Preparação do XVIII Congresso 

 

4. MTD 

4.1. MTD-SAMA 

4.2. Protocolo de Colaboração 

 

5. Candidaturas ao POPH 

Informação n.º 8/CIF/2009 – Indeferimento das Candidaturas de formação-acção apresentadas 

ao POPH 

 

6. Gestão Financeira da CIMT 

6.1. Ponto de Situação 
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6.2. Resumo Diário de Tesouraria 

6.3. 3ª Alteração Orçamental 

6.4. Informação aos Municípios sobre o Endividamento 

 

7. Municípia – Protocolo de Cedência das Acções 

 

8. Procedimentos Concursais – Métodos de Selecção – Avaliação Psicológica  

 Art.º 53, Lei 12-A/2008 de 27 de Fevereiro. 

 

9. Reunião Área Financeira – Aprovação de Metodologias de Funcionamento 

 

10. Informação n.º20/SIG/2009- Execução de Ortofotos e Cartografia Numérica Vectorial à 

escala 1:2000. 2º procedimento para serviços complementares. 

 

11. Outros 

11.1. CIMT – Ponto de Situação da Actividade 

11.2. Planos Municipais de Emergência 

11.3. Acções de Divulgação e Informação. Prevenção e Gestão de riscos (Eixo III do POVT) 

11.4. Movimento pelo Tejo 

 

12. Aprovação da Acta da Reunião Anterior 

 

 

11h30 - Reunião da Unidade Directiva 

 
 

 

1. Informações 

1.1. Senhas de Presença – Lei n.º45/2008, de 27 de Agosto; Lei n.º 29/87, de 30 de Junho 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia do ofício da CCDRLVT nº 708 de 01.06.2009, sobre um 

pedido de parecer jurídico – senhas de presença a abonar aos membros das assembleias das 

Comunidades Intermunicipais - Lei n.º45/2008, de 27 de Agosto; Lei n.º 29/87, de 30 de Junho; bem 

como parecer jurídico do Dr. João Tenreiro, sobre o mesmo assunto, ambos anexos à presente acta e 

da qual fazem parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo comentou com os restantes Presidentes que no que 

respeitava ao parecer da CCDRLVT, o mesmo continha um erro pois era referido o Presidente da 

CIMT em vez do Presidente da Assembleia da CIMT, no entanto com o parecer do Dr. João Tenreiro, o 

mesmo era ultrapassado e a questão ficava resolvida. 

Face a estes considerandos, foi referido pelo Senhor Presidente do C.E. aprovar os pontos n.º 1 e 15 

do referido parecer do Dr. João Tenreiro. Após alguma discussão sobre os mesmos, o Conselho 

Executivo deliberou, por unanimidade, aprovar os pontos n.º 1 e 15. 
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1.2. Marcação das próximas reuniões do C.E. 

O Senhor Presidente do C.E. referiu a necessidade de se agendar desde logo a marcação da próxima 

reunião do C.E. pelo facto do mês de Agosto ser um mês por excelência de férias, bem como, pelo 

facto de coincidir com o período de campanha autárquica. 

Depois de analisada esta situação foi deliberado, por unanimidade, pelo C.E. que a próxima reunião 

teria lugar no dia 18 de Setembro (reunião única do mês de Agosto e Setembro), com a possibilidade 

de se convocar uma reunião extraordinária, caso na altura se verificasse necessidade. 

 

2. Plano Tecnológico da Educação para o 1º Ciclo do Ensino Básico 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia de um “paper” com ponto de situação sobre o Plano 

Tecnológico da Educação – 1º Ciclo do Ensino Básico – Previsão de Investimento e Comparticipação 

FEDER, anexo à presente acta e do qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do C.E. comentou que na última reunião realizada na ANMP, no passado dia 16 

de Julho, tinha sido presente um ofício do Gabinete do Secretário de Estado do Desenvolvimento 

Regional, no qual, eram referidos alguns pressupostos para cada uma das componentes do Plano 

Tecnológico da Educação do 1º Ciclo do Ensino Básico. Referiu igualmente, uma “alerta” transmitida 

pela ANMP, no que respeitava à necessidade de se fazer um levantamento das escolas de acordo com 

os pressupostos referidos e, todas as escolas que tinham menos de 10 salas no caso da 

videovigilância e menos de 5 salas nas restantes componentes, para posteriormente ser remetido ao 

Secretário de Estado do Desenvolvimento Regional, uma vez que, deverá ser equacionada a abertura 

de Aviso de Concurso para as Escolas. 

Após estes esclarecimentos, o Presidente do C.E. focou a necessidade de efectuar o levantamento 

das escolas, tendo-se verificado que a C.M. de Abrantes iria fechar algumas escolas que estavam 

incluídas no levantamento já elaborado. 

Face a esta situação, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, actualizar a informação 

relativa às escolas, através de contacto telefónico a efectuar às Autarquias, nomeadamente no que 

respeitava às escolas que iriam fechar até Outubro, (devendo estas ficar excluídas) mantendo-se 

todas as outras. 

 

3. ANMP – Preparação do XVIII Congresso 

3.1. Linhas Gerais de Actuação para o mandato de 2009/2013 

Foram presentes ao Conselho Executivo cópia do e-mail da ANMP referência CIR:106/2009/AG de 

22.07.2009, bem como documento de trabalho Linhas Gerais de Actuação para o mandato de 

2009/2013 (primeira abordagem), anexos à presente acta e do qual fazem parte integrante. 

O Presidente do C.E. transmitiu aos Senhores Presidentes que se encontrava em curso a preparação 

do XVIII Congresso da ANMP, agendada para os dias 4 e 5 de Dezembro do corrente ano, em Viseu. 

Comentou igualmente, que a ANMP solicitou que lhes fossem enviadas sugestões e opiniões sobre 

este assunto, até ao próximo dia 15 de Setembro. 

A Eng.ª Paula focou igualmente a relevância da intervenção da CIMT, segundo o pedido feito na 

reunião do dia 20 de Julho na qual fora proposta uma reunião no início de Setembro entre 

Presidentes e/ou Vereadores, de modo a ser definida uma posição da CIMT a transmitir à ANMP. 

Após estes considerandos, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, que as C.M. que 

pretendessem fazer sugestões que as fizessem por escrito e as remetam para a CIMT. 
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3.2. Transferências do Orçamento de Estado para as CIMT 

Foram presentes ao Conselho Executivo cópia do e-mail da ANMP sobre as transferências os 

Orçamento de Estado (documento de trabalho), bem como, cópia de ofício do Secretário Geral da 

ANMP ao Chefe de Gabinete do Secretário de Estado do Orçamento a solicitar informação urgente 

sobre as transferências do Orçamento de Estado para as Áreas Metropolitanas e para as CIMS, 

anexos à presente acta e da qual fazem parte integrante. 

O Senhor Presidente do C.E. e a Secretária Executiva, comentaram que, o Estado não está a 

transferir para as CIMS o dinheiro que estava previsto e que, face a esta situação deveria ser tomada 

uma posição no sentido de ser enviado um ofício ao Secretário de Estado a solicitar que as verbas 

fossem transferidas de acordo com o previsto na Lei, visto que apenas se tinha verificado que só foi 

transferido 35% do que deveria ter sido transferido. 

Face à situação delicada acima exposta, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, reforçar o 

ofício da ANMP ao Secretário de Estado do Orçamento. 

Ainda neste ponto, o Senhor Presidente da C.M. de Torres Novas apresentou discordância quanto a 

um discurso proferido pelo Senhor Presidente do C.E. numa iniciativa em Coimbra sobre a 

Regeneração Urbana. Referiu igualmente que a Assembleia Municipal de Torres Novas não iria 

respeitar a decisão da CIMT em relação às quotas; e que, se fosse eleito Presidente de Torres Novas 

tudo fará para sair da CIMT, pois tudo indica que deverá aderir às Águas do Ribatejo pretendendo 

igualmente aderir à Lezíria que em seu entender, comentou funcionar melhor que o Médio Tejo. 

O Senhor Presidente da C.M. de Torres Novas questionou a Secretária Executiva se algum técnico da 

CIMT estava a representar a Médio Tejo 21 e, se pertencia a uma Comissão de Honra. 

Sobre este assunto, a Eng.ª Paula Remédios comentou desconhecer a representação de um técnico 

na Agência de Energia e confirmou que pertencia à Comissão de Honra da candidata à C.M. de 

Abrantes, Dra. Maria do Céu Albuquerque, situação esta que aceitara após auscultação a dois 

membros do C.E. da CIMT, pelo facto da candidata ter iniciado funções profissionais no GAT de 

Abrantes enquanto a Eng.ª Paula Remédios era responsável e por ser uma candidata do sexo 

feminino.  

O Senhor Presidente da C.M. de Torres Novas referiu que poderia estar em causa a isenção da 

Secretária Executiva, tendo a mesma retorquido que fora uma situação pontual e que o seu percurso 

profissional na região espelhava, desde sempre, a sua forma de estar ao serviço público. 

 

3.3. Actividades das Comunidades Intermunicipais – Informações/Projectos a partilhar 

Foi presente ao Conselho Executivo, cópia do e-mail da ANMP sobre as actividades das Comunidades 

Intermunicipais e das Áreas Metropolitanas, anexo à presente acta e do qual faz parte integrante. 

Os membros presentes na reunião tomaram conhecimento do seu conteúdo. 

 

3.4. Espaços de Jogos e Recreio – Aprovação de candidaturas 

Foram presentes ao Conselho Executivo cópia do e-mail da ANMP sobre espaços de jogos e recreio – 

DL 119/2009, de 19 de Maio; cópia de ofício da ANMP referência OFI:745/2009-LR de 16/07/2009, 

bem como, documento da Divisão de Desporto da C.M. de Tomar, ambos anexos à presente acta e da 

qual fazem parte integrante. 

Os membros tomaram conhecimento dos conteúdos de cada um dos documentos. 
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3.5. QREN – Propostas aprovadas pelo Conselho Directivo da ANMP 

Foram presentes aos Conselho Executivo vários e-mail da ANMP, nomeadamente: QREN – Propostas 

aprovadas pelo Conselho Directivo da ANMP, datado de 17/07/2009; POVT – Eixo VIII – 

Infraestruturas Nacionais para a Valorização de Resíduos Sólidos Urbanos – Novo período de 

candidaturas, datado de 17/07/2009; Ciclo Urbano da Água, datado de 17/07/2009, ambos anexos à 

presente acta e da qual fazem parte integrante. 

Os membros tomaram conhecimento dos conteúdos de cada um dos documentos. 

 

4. MTD 

4.1. SAMA 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia do e-mail enviado pela CIMT aos Senhores Presidentes, 

anexo à presente acta e do qual faz parte integrante. 

A Secretária Executiva, comentou aos Senhores Presidentes que tinha sido enviado um e-mail no dia 

23 de Julho aos próprios na sequência de uma reunião que tinha tido lugar na CIMT no passado dia 

15 com a Senhora Vereadora Maria do Céu Albuquerque e, o Senhor Vereador Jacinto, onde tinha 

sido discutido o MTD I e II e era solicitada uma resposta às autarquias sobre as prioridades de cada 

uma para definição de estratégias. 

O Presidente do Conselho Executivo, chamou a atenção dos restantes Presidentes que haviam C.M. 

que ainda não tinham dado resposta, propondo às C.M. que tomassem uma posição o mais rápido 

possível. 

O Senhor vereador Pratas comentou que era extemporâneo opinar sobre este assunto, sendo que 

deveria ser decidido depois das eleições. 

O Senhor Presidente da C.M. da Barquinha referiu que tinha ficado consensual a reengenharia de 

processos bem como a gestão documental visto que, trariam alguns ganhos às C.M. 

O Presidente da C.M. de Torres Novas referiu que não iria aderir, comentando que se tinha investido 

muito dinheiro e que em Torres Novas os reflexos eram nulos. 

O Presidente do C.E. explicou que o que se ganhava na CIMT era maior do que o valor das partes. 

Por sua vez, a Vereadora Maria do Céu Albuquerque, comentou que em relação ao MTD I há muitos 

aspectos por resolver e que é diferente do MTDII do ponto de vista da execução. O MTD II poderá 

trazer vantagens para a C.M. de Abrantes. No que respeitava à Reengenharia de Processos comentou 

que fazia todo o sentido, e que todos estes processos deveriam ser feitos à velocidade de cada C.M., 

devendo ser respeitados os ritmos de cada município. 

O Senhor Presidente do C.E. não concordou com a tomada de posições das situações de deitar “fora” 

o que já estava feito e que as eleições não deviam alterar o interesse desta situação para as C.M.  

Foi acordado dar seguimento, desde já, os Projectos de Reengenharia de Processos Municipais, 

Gestão Documental, Arquivo Digital e Intranet, devendo a CIMT questionar os Municípios que 

estavam em falta na resposta. 

No que respeitava aos outros projectos VOPI e Portais Regionais (Novas Funcionalidades), seriam 

analisados após as eleições. 

 

4.2. Protocolo de Colaboração 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia do Protocolo de Colaboração CIMT/Municípios, alterado 

desde a última reunião do C.E., anexo à presente acta e do qual faz parte integrante. 
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O Presidente do C.E. propôs aos restantes membros aprovar o referido documento. 

Os membros do C.E. deliberam, por unanimidade, aprovar o protocolo acima referido, com a 

abstenção da C.M. de Torres Novas. 

 

5. Candidaturas ao POPH 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 08/CIF/2009 – Indeferimento das 

Candidaturas de formação-acção apresentada ao POPH, anexa à presente acta e da qual faz parte 

integrante, situação esta já esperada pelo facto de na altura de elaboração das referidas 

candidaturas, a CIMT ter tido informação informal de que a dotação financeira disponível nesta 

tipologia (para todo o país) ser reduzida e até inferior ao valor total das candidaturas apresentadas 

pela CIMT (816.554,55€). 

Os membros do C.E. tomaram conhecimento do seu conteúdo. 

 

6. Gestão Financeira da CIMT 

6.1. Ponto de Situação 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia do mapa de comparticipações em dívida com ponto de 

situação em 28 de Julho de 2009, anexo à presente acta e do qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo e a Secretária Executiva, chamaram a atenção de todos 

os presentes para a necessidade de se liquidarem os valores em causa, para se evitarem 

constrangimentos de funcionamento na CIMT. 

Os membros tomaram consciência dos valores em causa. 

 

6.2. Resumo Diário de Tesouraria 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia do resumo diário de tesouraria n.º77/2009 em 30/06/2009, 

anexo à presente acta e do qual faz parte integrante. 

Os membros do C.E. tomaram conhecimento do seu conteúdo. 

 

6.3. 3ª Alteração Orçamental 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da 3ª Alteração Orçamental e respectiva justificação, anexa 

à presente acta e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo esclareceu os restantes membros do Conselho que uma 

vez elaborado as Opções do Plano e Orçamento 2009 em Outubro de 2008, verificou-se a 

necessidade de se proceder a alguns ajustamentos, nomeadamente renovação de contratos de 

assistência técnica, despesas com a Assembleia da CIMT, bem como, despesas com os estágios do 

PEPAL. 

Após análise do documento, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade aprovar a 3ª Alteração 

Orçamental. 

Mais, foi deliberado, por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção 

de efeitos imediatos. 
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6.4. Informação aos Municípios sobre o Endividamento 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º05/SV/2009 – Critério/Forma de 

Imputação do Endividamento da CIMT Médio Tejo aos Municípios Associados, anexa à presente acta e 

da qual faz parte integrante. 

Os membros do Conselho Executivo tomaram conhecimento do seu contéudo. 

Mais, foi deliberado, por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção 

de efeitos imediatos. 

 

7. Municípia – Protocolo de Cedência das Acções 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia do protocolo de cedência das acções da Municípia anexo à 

presente acta e do qual faz parte integrante. 

Os membros tomaram conhecimento do mesmo e aprovaram o protocolo por unanimidade. 

 

8. Procedimentos Concursais – Métodos de Selecção – Avaliação Psicológica  

Art.º 53, Lei 12-A/2008 de 27 de Fevereiro. 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º10/CIF/2009 - Procedimentos Concursais 

– Métodos de Selecção – Avaliação Psicológica, anexa á presente acta e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo comentou que a partir de agora a avaliação psicológica 

tinha se ser efectuada por um psicólogo, sendo que cada C.M. teria de ter no seu quadro de pessoal 

um psicólogo, situação este que não se verificava em todas as autarquias. Verificou-se igualmente 

que as C.M. que não possuíam este técnico especializado teriam eventualmente que recorrer a 

serviços externos. 

Comentou igualmente que a CIMT tinha tido conhecimento que algumas C.M. estavam a ponderar a 

possibilidade de contratar empresas especializadas para o efeito nesta matéria. 

Foi colocada em cima da mesa a viabilidade de se auscultarem as C.M. neste sentido, junto das 

empresas especializadas de modo a se alcançar uma economia de escala e assim, uma redução 

significativa nos custos desta actividade. 

O Senhor Presidente da C.M. de Torres Novas, considerou de interesse em que este assunto fosse 

adiado para depois das eleições, pois consta que a legislação vai ser revista neste aspecto. 

Face a estes considerandos, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade adiar este assunto 

para depois das eleições, bem como, enviar a informação remetida a esta reunião do C.E. para todas 

as C.M. associadas. 

Mais, foi deliberado, por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção 

de efeitos imediatos. 

 

9. Reunião Área Financeira – Aprovação de Metodologias de Funcionamento 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da acta da reunião do passado dia 07.07.2009, com os 

dirigentes da área financeira das autarquias do Médio Tejo, anexa à presente acta e da qual faz parte 

integrante. 

A Secretária Executiva, começou por informar os Senhores Presidentes da reunião em causa bem 

como da proposta dos técnicos desta área de haver reuniões trimestrais para troca de experiências 

no âmbito do POCAL. 
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O Senhor Presidente da C.M. de Torres Novas não concordou com estas reuniões pelo facto de 

considerar que a própria DGAL não dava respostas às questões que lhes eram colocadas e que não 

deveriam ser os técnicos que iriam resolver estes problemas. 

O Conselho Executivo da CIMT deliberou, aprovar a realização de reuniões trimestrais com o grupo de 

trabalho já criado no sentido de debater, esclarecer dúvidas e trocar experiências no âmbito do 

POCAL, com um voto contra da C.M. de Torres Novas e uma abstenção da C.M. de Constância. 

 

 

10. Informação n.º 20/SIG/2009 – Execução de Ortofotos e Cartografia Numérica Vectorial  

à escala 1:2000. 2º Procedimento para serviços complementares. Aceitação da posição 

contratual; formalização de adjudicação ao consórcio Geoglobal/Sigmageo; aceitação da 

minuta do contrato – segundo adicional; prestação de caução. 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 20/SIG/2009 – Execução de Ortofotos e 

Cartografia Numérica Vectorial à escala 1:2000. 2º Procedimento para serviços complementares. 

Aceitação da posição contratual; formalização de adjudicação AO CONSÓRCIO Geoglobal/Sigmageo; 

aceitação da minuta do contrato – segundo adicional; prestação de caução, anexa à presente acta e 

da qual faz parte integrante. 

A Secretária Executiva, na oportunidade informou que o segundo adicional era consequência do 

interesse manifestado pela C.M. de Abrantes para ampliação do fornecimento inicialmente 

contratado.  

Após análise do documento, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, aprovar a referida 

informação. 

Mais, foi deliberado, por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção 

de efeitos imediatos. 

 

11. Outros 

11.1. CIMT – Ponto de Situação da Actividade 

Foi presente ao Conselho Executivo, cópia com ponto de situação dos Projectos e Outras Actividades 

da CIMT, anexo à presente acta e da qual faz parte integrante. 

Os membros do Conselho tomaram conhecimento do seu conteúdo. 

 

11.2. Planos Municipais de Emergência 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia do protocolo de colaboração entre o Governo Civil de 

Santarém, a Autoridade Florestal Nacional, a Comunidade Intermunicipal de Lezíria do Tejo e a CIMT, 

anexo à presente acta e do qual faz parte integrante. 

O Presidente do Conselho Executivo, voltou a referir à semelhança das reuniões anteriores na qual 

este assunto já tinha sido presente, que prevaleciam muitas dúvidas quanto a este assunto. 

Após algumas trocas de impressões o Conselho Executivo, deliberou não aprovar o referido protocolo. 

No que respeitava aos Planos Municipais de Emergência a Secretária Executiva comentou que o 

Senhor Secretário de Estado da Protecção Civil informalmente, na reunião realizada no Governo Civil 

aquando da apresentação do SIGES dia 30 de Julho, informara ser mais adequado aguardar a saída 

do “Guia Metodológico” para salvaguardar a devida compatibilização a nível nacional destes planos.  
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11.3. Acções de Divulgação e Informação. Prevenção e Gestão de riscos 

Foram presentes ao Conselho Executivo cópia de diversos documentos, nomeadamente ofício do 

Ministério da Administração Interna referência EMGFC/2009/SF, datado de 10.07.2009; fax do 

Governo Civil de Santarém referência 012/050.01/2009 datado de 14.07.2009, bem como, parecer 

técnico do Mais Centro, ambos anexos à presente acta e da qual fazem parte integrante. 

Os membros do Conselho Executivo tomaram conhecimento do conteúdo de todos os documentos 

referidos. 

 

11.4. Movimento pelo Tejo 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia do e-mail do ProTEJO – Movimento pelo Tejo, datado de 22 

de Julho, anexo à presente acta e do qual faz parte integrante. 

O Presidente do Conselho Executivo, comentou que se tratava de um documento para a CIMT tomar 

posição quanto à adesão do Movimento ProTeo. 

O Senhor Presidente da C.M. da Barquinha, referiu que este assunto devia ser aprofundado após o 

período eleitoral, estando em causa a adesão do movimento na sequência das deliberações já 

tomadas pelo Conselho Executivo e pela Assembleia Intermunicipal anteriormente. 

Após alguma troca de impressões sobre este movimento, o Conselho Executivo, deliberou aprovar a 

adesão ao mesmo, com a abstenção da Câmara Municipal de Torres Novas. 

 

12.Aprovação da Acta da Reunião Anterior 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da acta da reunião anterior, 29 de Maio de 2009, anexa à 

presente acta e da qual faz parte integrante. 

Depois de lida foi aprovada por unanimidade, a referida acta. 

 

 

Pelas 11h30 horas o Senhor Presidente deu por encerrada a reunião da qual, para constar, se lavrou 

a presente acta que, Rita Trindade, para o efeito designada, redigiu e também assina para: 

 

 Dar início à Reunião da Unidade Directiva, cujos assuntos ficam redigidos na acta da referida 

reunião. 

 

 

Tomar, 31 de Julho de 2009. 

 
 
 


